



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Pedelec "Ekano" entwendet

Blankenburg – Am 29.03.2023 wurde zwischen 19:00 Uhr und 19:30 Uhr ein vor einem Supermarkt in der Langen Straße abgestelltes silbergraues Pedelec "Ekano", Propain, im Wert von ca. 6.900 Euro entwendet. Das Rad ist mit einer Fox 38 Float Federgabel und Fox Float X2 Dämpfer ausgestattet.

Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zum Verbleib des Pedelecs erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Entstehungsbrand in Wohnhaus

Halberstadt – Am 29.03.2023 löste gegen 21:15 Uhr die Brandmeldeanlage in einem Wohnhaus in der Gleimstraße aus, sodass 15 Bewohner kurzzeitig in Sicherheit gebracht wurden und das Gebäude verlassen mussten. Ersten Erkenntnissen zufolge hatten unsachgemäß in einem Kunststoffeimer entsorgte Zigarettenreste für eine Rauchentwicklung gesorgt. Verletzt wurde niemand. Durch die Hitzeentwicklung wurde das Parkett leicht beschädigt.

Mit 1,03 Promille unterwegs

Halberstadt – Am 30.03.2023 befuhr ein 38-Jähriger mit einem Mercedes Transporter gegen 00:45 Uhr die Huystraße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,03 Promille. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeits-verfahren gegen den Mann ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Der 38-Jährige muss mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Neunjähriger nach Unfall verletzt

Thale - Am 29.03.2023 wurde ein neunjähriger Junge infolge eines Verkehrsunfalls leicht verletzt.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr ein 49-Jähriger mit einem Pkw Ford aus dem Steigerweg kommend nach Öffnen der Bahnschranken an. Dabei stieß er mit dem Neunjährigen, der gegen 15:40 Uhr zu Fuß die Fahrbahn überquerte, zusammen. Dadurch verletzte sich der Junge leicht, sodass er durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde.

Verdacht der Drogenfahrt

Wernigerode – Am 29.03.2023 befuhr ein 44-Jähriger mit einem Pkw VW gegen 23:45 Uhr die Benzingeröder Chaussee, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Amphetamin. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Der 44-Jährige muss mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Motorroller ohne Versicherung

Wernigerode – Am 30.03.2023 befuhr ein 27-Jähriger mit einem Motorroller gegen 07:25 Uhr die Friedrichstraße, wobei am Fahrzeug ein abgelaufenes grünes Versicherungskennzeichen angebracht war. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz ein und untersagten ihm die Weiterfahrt. In diesem Zusammenhang weist die Polizei wiederholt daraufhin, dass seit dem 01. März dieses Jahres das Anbringen eines zugelassenen schwarzen Versicherungskennzeichens die notwendige Pflichtversicherung nachweist.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3

38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de